

4L Trophy 2026

ÉCRIT ET ILLUSTRÉ PAR JUNE VACELET

Dans une foule remplie de 4L, de sable et d'humanité, on retrouve parfois des personnes qui viennent du coin et c'est mon cas, laissez-moi vous expliquer.

Cet été au festival des gueules de bois, j'ai pu faire la connaissance de deux hommes: Guillaume Fourtier, 26 ans et Mattéo Clerc, 23 ans, tous deux charpentiers.

Je me suis intéressée à leur histoire et à leurs parcours, je vous préviens c'est pas exceptionnel...je rigole, bien évidemment.



Mais vous allez vous demandez d'où ils viennent si c'est dans le coin, c'est tout simple Guillaume va habiter à Légnac l'année prochaine et Mattéo c'est pas dans son projet de venir par ici. Mais ça c'est parce qu'il n'a pas encore découvert la merveilleuse commune que nous sommes, mis à part pour le festival qu'ils ont d'ailleurs adoré et ils aimeraient bien y retourner.

Je vais arrêter de m'éloigner du sujet, revenons à notre petit Guillaume. Il est donc en train de retaper une maison à Légnac pour être plus proche de l'entreprise de son père qu'il va lui léguer. Il a découvert Légnac en partie grâce à son père mais aussi lors de son tour de France en 2020 avec les Compagnons. Il voulait absolument placer son argent dans un vrai projet. Il a donc visité cette fameuse maison en 2020 puis l'a acheté en 2021. A partir de l'année prochaine il va donc y habiter avec sa conjointe.

Mais quelle est la fabuleuse histoire de ces jeunes?!



Ces deux jeunes se sont rencontrés en 2018 lorsque Mattéo est parti faire son apprentissage dans le sud à l'âge de 14 ans. Guillaume a été la première personne à s'occuper de lui et à lui apprendre le métier de charpentier. Ils se sont perdus de vue mais les aléas de la vie ont fait qu'ils se sont retrouvés en 2021 pour travailler sur un projet pendant 1 an. Puis rebelote...ils se sont séparés et retrouvés l'année dernière pour bosser sur un projet "le chef d'œuvre des 80 ans de la fusion" pour les Compagnons. Car oui, les deux ont fait le tour de la France avec les Compagnons, Guillaume a fait 9 ans de voyage avec eux et Mattéo 7.

Depuis ce projet qui les a réunis, ils se sont mis une idée dans leurs petits crânes: faire le 4L Trophy 2026.

C'est là qu'il fallut tout organiser, tout préparer pour un évènement qui leur tient à cœur, en premier temps pour l'humanitaire mais aussi pour les voyages et leur expérience personnelle.

Pour la 4L, rien de bien compliqué, Guillaume a réparé celle de son grand-père.

Mais il fallait encore trouver un nom, des couleurs, les rangements dans la voiturette, les sponsors, et j'en passe...

Pour le nom, ils ont voulu quelque chose qui les représente et que ce soit original alors l'idée est venue: prendre le surnom qu'on donne aux charpentiers; "Les bois debout".

Pour les réparations, vu que Guillaume roule avec la 4L tous les jours il y a donc moins de travail à faire et pour les couleurs (bleu et vert) ils ont gardé celles d'origine. Et pour les rangements ils veulent faire simple, c'est-à-dire partir avec le moins d'affaires possible. Ils vont juste fabriquer deux tiroirs et installer une sorte de faux plancher.

Pareil pour les sponsors, tout est déjà OK! Il n'y a plus cas les retrouvé dans le désert!

Pour suivre leur aventure rdv sur insta ou facebook: @les_bois_debout

Et vu que j'ai parlé d'eux p'tite pub aux gueules de bois à retrouver sur les réseaux!

